



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juli 2015

Kantonale Volksinitiative "KJP-Klinik im Zentrum von Basel"

P141332

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die Kantonale Volksinitiative "KJP-Klinik im Zentrum von Basel" richtet sich im Wesentlichen gegen den geplanten Neubau der Kinder- und Jugendpsychiatrischen Klinik (KJPK) auf dem Areal der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK). Nach dem Willen der Initiantinnen und Initianten soll ein anderer Standort im Zentrum von Basel, vorzugsweise in der Nähe des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB), gesucht werden. Darüber hinaus wird gefordert, dass die Kinder- und Jugendpsychiatrie von der Erwachsenenpsychiatrie organisatorisch unabhängig geführt wird. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt beantragt dem Grossen Rat die von 3'470 Stimmberechtigten eingereichte formulierte Initiative „KJP-Klinik im Zentrum von Basel“, der Gesamtheit der Stimmberechtigten mit der Empfehlung auf Ablehnung zur Abstimmung vorzulegen. Er unterstützt die Pläne der UPK für einen Neubau der KJPK auf dem Areal an der Wilhelm Klein-Strasse, weil damit das Behandlungskonzept für eine von der UPK verfolgte zeitgemässe Kinder- und Jugendpsychiatrie bestmöglich umgesetzt werden kann.

